



BOSOWA SCHOOL MAKASSAR

Gedung BMDI Jl. Lanto Dg. Pasewang No. 39 – 41 Makassar 90125

Telepon : (+62-411) 855 211 / 855 123

<http://makassar.bosowaschool.sch.id>

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP)

Sekolah : SMA BOSOWA SCHOOL MAKASSAR
Mata Pelajaran : Bahasa Jerman
Kelas /Semester : X / 1
Materi Pokok : Identitas Diri (Kennenlernen)
Alokasi Waktu : 2 Jam Pelajaran

Pertemuan 1

Kompetensi Dasar	KD. 3.1 Memahami cara menyapa, berpamitan, mengucapkan terima kasih, meminta maaf, meminta izin, memberi instruksi dan memperkenalkan diri serta cara meresponnya terkait topik Identitas diri (<i>kennenlernen</i>) dengan memperhatikan unsur kebahasaan dan struktur teks yang sesuai konteks penggunaannya
Tujuan Pembelajaran	<ul style="list-style-type: none">Mengidentifikasi huruf-huruf (Alphabet) dan gabungan huruf-huruf (Diftong) bahasa Jerman.Mengidentifikasi kata benda, kata kerja dan kata sifat yang berhubungan dengan topik di atas.
Langkah-langkah pembelajaran	Pendahuluan (10 menit) Guru mengajak peserta didik untuk berdoa bersama, mengecek kehadiran peserta didik, menyampaikan tujuan pembelajaran, memberi motivasi peserta didik untuk lebih bersungguh-sungguh dalam belajar dan memberi apersepsi terkait materi yang diajarkan.
	Kegiatan Inti (60 menit) <ul style="list-style-type: none">Guru memperdengarkan bunyi ujaran alphabet dan diftong melalui audio/video/kaset/pengucapan langsung dari guru dan mengarahkan siswa untuk menyimak bunyi ujaran tersebut.Guru menanyakan informasi umum, selektif dan atau rinci dari wacana lisan yang diperdengarkanGuru membimbing siswa untuk menirukan ujaran alphabet dan diftong dengan lafal dan intonasi yang tepatGuru mengarahkan siswa untuk mengidentifikasi kata yang sesuai dengan Alphabet dan Diftong Bahasa JermanGuru memfasilitasi peserta didik dalam melakukan aktifitas kerja individuGuru memberi masukan atas penjelasan dan tanggapan peserta didik serta memberi apresiasi atas hasil kerja peserta didik.
	Penutup (10 menit) Guru mengecek pemahaman peserta didik dilanjutkan dengan refleksi kegiatan pembelajaran dan berdoa bersama.
Assessment	Sikap : Menggunakan Jurnal Perkembangan Sikap Pengetahuan : Penugasan, Tes Tertulis PG/Uraian, Tes lisan (melalui google classroom) Keterampilan : Penilaian unjuk kerja, penilaian proyek, portofolio
Media	Daring, Group WA, Google classroom , LMS
Material	HP android/Laptop
Source	Buku Pegangan Siswa, Youtube, Google
Profil Pembelajar	Religius, literat

Acknowledged by,

Makassar, June 13, 2020

Sri Khairi HW, S.Si, MT
Principal

Umar Muhammadong, S.Pd
Teacher